



Burg Giebichenstein
Kunsthochschule Halle
University of Art and Design

15. Juli 2018



Tausende Besucher bei Jahresausstellung der BURG

Vom 13. bis 15. Juli 2018 konnten in den Ateliers und Werkstätten Arbeiten aus allen Studiengängen entdeckt werden, zudem wurden mehrere Preise verliehen.

Mit hunderten zu entdeckenden Arbeiten und Projekten sowie einer großen Programmviefalt ist bei idealem Rundgangwetter die Jahresausstellung der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle am Sonntagabend, 15. Juli 2018, zu Ende gegangen. Mehrere tausend Besucherinnen und Besucher aus dem In- und Ausland nutzten die Möglichkeit, an allen Standorten hinter die Kulissen einer der größten deutschen Kunsthochschulen zu blicken. Allein zur Eröffnung am Freitag, 13. Juli, erlebten über 1.000 Gäste die Werkschau der Mode im Volkspark Halle, auch die parallel eröffnete Diplomausstellung *Parcours 2018. Diplome der Kunst* wurde stark frequentiert. Zahlreiche Interessierte nutzten ebenfalls die Möglichkeit, die Werkschau der Mode bei der Liveübertragung im Garten des Volkspark Halle zu erleben.

„In diesem Jahr war eine Vielzahl an politischen Arbeiten in den Fachbereichen Kunst und Design zu sehen. Gesellschaftliche Diskussionen um Themen wie Migration, Nachhaltigkeit oder die Glaubwürdigkeit von Informationen wurden oft aufgegriffen“, stellt **Rektor Prof. Dieter Hofmann** fest. Dabei böte die Jahresausstellung eine hervorragende Gelegenheit, sich mit diesen Fragestellungen, aber auch den künstlerischen und gestalterischen Mitteln der Studierenden im Gespräch auseinanderzusetzen. „Es freut mich ungemein, dass diese Bereitschaft zur Auseinandersetzung bei der Jahresausstellung sehr stark zu spüren war.“ Auch das Engagement der Studierenden für das Gelingen und Gestalten der besonderen Atmosphäre der Veranstaltung hob der kürzlich für eine zweite Amtszeit wiedergewählte Rektor hervor.

Anlässlich der Eröffnung der Jahresausstellung wurde zudem der mit 2.500 Euro dotierte Kunstpreis der Stiftung der Saalesparkasse 2018 vergeben: **Jakob Baum**, Absolvent der Studienrichtung Bildhauerei/Figur, wurde für seine Arbeit *GRABUNG XVII* ausgezeichnet. Zudem erhielten **Jantje Almstedt**, **Lisa Kohl** und **Hanna Müller-Kaempffer** eine jeweils mit 500 Euro dotierte Anerkennung. Der Kunstpreis der Stiftung der Saalesparkasse zeichnet



herausragende Diplomarbeiten im Fachbereich Kunst der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle aus und wurde in diesem Jahr bereits zum zwölften Mal verliehen. Die durch eine Fachjury Ausgezeichneten wurden 2018 aus 39 Diplomarbeiten ausgewählt. Zur feierlichen Eröffnung wurde des Weiteren die aus Brasilien stammende **Dana Lászlo da Costa**, Studierende der Textilen Künste, mit dem DAAD-Preis für ausländische Studierende ausgezeichnet. Der mit 1.000 Euro dotierte Preis des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) wird jährlich an ausländische Studierende mit besonderen akademischen Leistungen und bemerkenswertem Engagement vergeben. Am Samstagabend, 14. Juli, wurden darüber hinaus die Nominierungen für den Giebichenstein Designpreis bekannt gegeben. 20 Arbeiten und Projekte wurden ausgewählt, um vom 18. bis 31. Oktober 2018 in einer Ausstellung in der Kunststiftung des Landes Sachsen-Anhalt Einblicke in neueste Designkonzepte, innovative Materialien und experimentelle Projekte zu geben. An der Ausschreibung konnten Design-Studierende mit Projekten und Arbeiten teilnehmen, die zur Jahresausstellung gezeigt wurden.

Die Jahresausstellung bot Einblicke in das vielfältige Schaffen der über 1.000 Studierenden der BURG, die in den Fachbereichen Kunst und Design studieren. Studieninteressierte wurden unter anderem zur ihren Mappen beraten. Auf dem Campus Design konnten in dem kürzlich mit neuem Konzept wiedereröffneten Burgshop Designobjekte und Werke von Alumni der BURG erworben werden.

Auch nach der Jahresausstellung sind an den zwei darauf folgenden Wochenenden beim *Parcours 2018. Diplome der Kunst* die Arbeiten der Absolventinnen und Absolventen des Fachbereichs Kunst zu sehen. Die Ausstellungsorte Burg Galerie im Volkspark, Kunststiftung des Landes Sachsen-Anhalt, Literaturhaus Halle, das Hermes-Gebäude und Weißes Haus sind vom 20. bis 22. Juli sowie vom 27. bis 29. Juli 2018 jeweils zwischen 14 und 19 Uhr geöffnet.

Jahresausstellung 2018

Förderer: Die Jahresausstellung wird gefördert durch die Saalesparkasse Halle.

Einzelne Projekte der Jahresausstellung wurden durch den Freundes- und Förderkreis der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle e. V. gefördert.

Weitere Informationen: www.burg-halle.de/jahresausstellung

Social Media: Die BURG kommuniziert die Jahresausstellung in den sozialen Medien mit den Hashtags #BurgHalle, #FehlerimSystem und #Jahresausstellung2018.

Ihre Ansprechpartnerin:

Silke Janßen

Pressesprecherin / Leiterin Öffentlichkeitsarbeit

T +49 (0)345 7751-526

janssen@burg-halle.de

Online Pressebereich:

www.burg-halle.de/presse